

**Categoría:** Testimonios, 2do. lugar  
**“Jesús da Paz en  
el Corazón”**

**Por Maritza Dominguez, Honduras**



## TESTIMONIO

**“Jesús da Paz en el Corazón”**

Desde el momento que recibí el primer curso sobre campamentos, entendí que estaba entrando a un proceso de formación y desarrollo integral. **“Construyendo Relaciones”** me enseñó a conocer aspectos importantes que necesitaba trabajar para ser pulida y moldeada en las manos de Dios. Con el pasar del tiempo, fui aprendiendo más y más hasta llegar al Curso de Instructores, realmente Campamentos Cristianos Internacional ha sido una de las escuelas de aprendizaje para mi vida personal.

Ministramos por muchos años a niños y jóvenes de Honduras haciendo uso de cada uno de los componentes del Ministerio de Campamentos. Sin embargo, hoy quiero compartir lo que ha marcado mi vida en los últimos cuatro años y de los cuales quiero seguir poniendo en práctica.

En el año 2012, salí como Misionera para alcanzar a los musulmanes que viven en España. Comencé con un Centro de Apoyo Escolar a niños de Bangladesh, Pakistán, Marruecos, La India y Siria. Tuvimos 25 niños que llegaban dos veces a la semana para ser ayudados con sus tareas escolares. En el verano del 2013 hicimos nuestro primer campamento, el cual denominamos **“Nos vamos de Viaje”**, fue un tiempo de compartir con 25 niños musulmanes, utilizando todas las actividades de campamento: EBC (Encuentros Bíblicos en Comunidad), Caminata, Juegos con Propósito, Círculo de la Amistad, estaciones, kermesse, etc. Cada día tenía un nombre y un enfoque diferente:

- Primer Día “Nos vamos al Campo”
- Segundo Día “Nos vamos a la Playa”
- Tercer Día “Nos vamos al Espacio”
- Cuarto Día “Nos vamos al Cielo”

Realmente los niños disfrutaron de un lindo viaje de aventuras, las actividades incluían juegos, manualidades, Encuentros Bíblicos, todos estructurados y preparados con el enfoque de ese día y las decoraciones también iban de acuerdo al tema. Aunque cada día era una oportunidad para compartir de Jesús, el cuarto día estaba programado para presentar el Plan de Salvación a los niños y darles la historia de cómo Jesús está preparando un lugar en el cielo para cada uno de nosotros.

A la semana siguiente después del campamento, entregué a los niños una hoja de papel en blanco y les pedí que hicieran un dibujo de lo primero que se les viniera a la mente sobre el campamento, de repente Mohamed, un niño de 7 años se acercó a mí y me dijo *“Maritza, yo voy a dibujar a Jesús”*, cuando él me dijo eso, inmediatamente le pregunté *“Mohamed, ¿y que significa Jesús para tu vida?”* y él me respondió *“Es que Jesús me da paz en mi corazón”*, desde ese instante supe que Mohamed tenía a Jesús en su corazón, mi voz se quebrantó y las lágrimas corrieron en mis mejillas y le dije *“Prométeme que nunca te vas a olvidar de ese Jesús, que siempre va estar en tu corazón y vas a orar y buscarle a Él”*.... Mohamed me quedó viendo fijamente y muy sonriente, me respondió *“Te lo Prometo Maritza”*. Tuvimos a Mohamed un año más, fui testigo de los cambios en la vida

de ese niño, cuando llegó era muy agresivo, le pegaba a los otros niños, golpeaba aún hasta los voluntarios que estaban ayudando con sus tareas, pero después de un tiempo este niño era diferente, con una sonrisa, con un saludo, con un rostro que reflejaba que Jesús estaba en su vida. A Mohamed se lo llevaron a su país, para aprender el islam, sin embargo Dios permitió que estuviera dos años conmigo para ser enseñado en la Palabra. Mis oraciones para Mohamed están enfocadas a que Dios le use para compartir el mensaje de Jesús con sus amiguitos y que él nunca se olvide de las enseñanzas que tuvo en el Centro Oasis, donde Dios me permitió ayudarlo a él y a otros niños.

En febrero del próximo año (2017) iré a Macedonia, con el propósito de abrir un Centro de Apoyo Escolar a niños macedonios, y no tengo ninguna duda que una de las estrategias que usaremos para alcanzar y discipular niños y jóvenes será el Ministerio de Campamentos. Agradezco a Dios por todo el proceso que me ha llevado y la oportunidad que he tenido de aprender sobre este Ministerio. Si tú quieres bendecir a Macedonia y ayudar con el alcance infantil, eres bienvenido y así como dice Hechos 16:9, hoy también lo quiero decir *"Pasa a Macedonia y Ayúdame"*.